

Opferstock soll Geld für Sanierung bringen



Staatssekretär Sebastian Pini (r.) enthüllte am Mittwoch in der Saarbrücker Johanneskirche den neuen Opferstock. Im Rahmen der Projekte der denkwerk-stadt Saarbrücken in 2011 sind mit dem Künstler Werner Bärmann (2.v.r.) und dem Initiator Dieter Frank (2.v.l.) gemeinsam mit Senioren des Bauvereins und Konfirmanden der Kirchengemeinde eine Spenderstele und ein Opferstock aus den Materialien Sandstein und Bronze entstanden. Damit soll Geld für die Sanierung der Kirche gesammelt werden. Pfarrerin Doris Barrois (m.) und Birgit Quien von der denkwerk-stadt hoffen auf Beiträge von Sponsoren. Deren Namen werden dann auf der Spenderstele im Vorraum der Kirche stehen. BUB/ FOTO: BECKER&BREDEL